
 
 
 
 
 
 
Requerimento eletrônico n.º 0053/2025. 

 

Plenário “Joaquim Calmon”, 02 de abril de 2025. 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES - 

ES. 

 

 

ASSUNTO: Requerimento 

REFERÊNCIA: Palácio “Antenor Elias”. 

 

PAULINHO DO MARACUJÁ, Vereador com assento nesta Casa de Leis, no uso de suas atribuições 

legais, vem respeitosamente através do presente, REQUERER a Vossa Senhoria que, estabeleça 

estudo de viabilidade, com recursos próprios,com objetivo: 

 

REQUER AQUISIÇÃO DE LAPTOPS NAS MESAS DOS VEREADORES NO PLENÁRIO. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando  a possível implantação de uma nova etapa, do sistema “câmara sem papel”. 

 

Considerando  que em um primeiro momento o sistema “câmara sem papel” proporcionou que todo 

o trabalho interno de gabinete dos vereadores e administrativo desta Casa, fosse realizado através 

desse sistema, diminuindo a burocracia e o consumo de papel e tinta e aumentando a transparência 

nos atos legislativos. 

 

Considerando que nós Vereadores, estamos dando um exemplo contrário, utilizando papéis 

reiteradamente nas sessões; que inclusive é amplamente transmitido pelos meios de comunicação 

institucional. Esse requerimento visa, a implantação dessa nova etapa do sistema “câmara sem papel”, 

bem como corrigir esse equívoco. 
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Considerando  ampliar e facilitar o contato dos Vereadores com os seus eleitores, com os seus  

assessores, bem como a análise e pesquisa de informações em tempo real; além de diminuir o consumo  

de papel e tinta e aumentando a transparência nos atos legislativos. 

 

Ressalto, que tal pedido não criara novas despesas iniciais a Casa, indicamos, que a sua implantação 

poderá utilizar recursos já existente (precedentes) de valores devolvidos normalmente a Prefeitura de 

Linhares e que tais valores servirá para custear os novos recursos. 

 

Ressalto ainda, que o investimento trará otimização no serviço desempenhado, consequentemente  

economia de recursos. 

 

Aproveito a oportunidade para renovar a Vossa Excelência meus protestos de elevada estima e distinta 

consideração. 

 

PAULINHO DO MARACUJÁ 
VEREADOR - PSD 
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